

En tant que simple habitante de St Colomban, je voulais juste faire part de mon incompréhension face à ses projets d'extension de carrières.

Ils vont complètement à l'encontre des mesures qu'il faudrait prendre pour notre planète.

C'est sûr, le sable il n'y en a pas partout mais justement arrêtons ce genre d'extension avant qu'il n'y en ait plus du tout !

A l'heure où l'on devrait préserver au maximum notre écosystème, nous allons le détruire sur des hectares de terres,..

A l'heure où il faudrait valoriser la diversification des cultures pour une agriculture durable, nous allons appauvrir les terres et avec le sable exploité favoriser les maraîchages industriels...

A l'heure où nous devrions préserver l'eau douce, nous allons la mettre à ciel ouvert et la laisser s'évaporer. Devant autant d'enjeux, pourquoi si peu de communication transparente et de concertations avec tous les acteurs concernés ??

Ces projets sont d'une telle envergure et auront de telles répercussions qu'ils nécessiteraient des temps de travail et d'échanges beaucoup plus conséquents !

Hélas, cela va bien au-delà de la commune de St Colomban.

Amélie